

文化部



文化部の活動は、大きく分けて二つあります。

■ベルマーク等の回収・集計・発送作業

- ・各自治体に設置してある回収箱と、学校にあるレターBOXから回収します。
- ・各学期末の文化部会にて集計し、発送します。

■開北フェス出店の、企画・準備・実施

- ・今年度はワークショップを出店しました。
- ・フォトフレームと、キャンディバックを販売しました。

主な活動は以上になります。

文化部会は月に1回程度ありますが、出席できなくてもLINEWORKSにて共有できます。

ベルマークの回収も、各部員さんのペースで行っております。

ご家庭の用事やお仕事等に、無理のない範囲で活動できると思います。

また、開北フェスでは、頑張った達成感や子供たちの笑顔等、今までしか味わえない思い出作りができると思います。



教養部

教養部は、「子育てについて新たな視点や気付きを得られるような場」となる講座を企画・実施をしています。

今年度は、親子で共有の時間と体験をテーマに【食育と親子ヨガ教室】を行いました。

レシピの共有やみんなで体を動かして自分を見直す時間をとることができました。

他の保護者の方々と体験や想いを共有し、そこでの学びを家庭内に還元していただすることで、少しでもお子さんとの相互理解やコミュニケーションの一助になればと思い活動しています。

何よりも、「やってみたい！」を形にすることができ、たくさんのワクワクと笑顔に出会える部です。

第1回開北フェスでは、輪投げとフリフリポップコーンを出店しました。



広報部



■活動目的

PTAの活動内容を保護者に身近に感じてもらうために、広報誌「OPENPTA！」を発行して、PTAの取り組みを分かりやすく伝えることが広報部の活動目的です。

■部員数

現在3名

■活動の経緯

令和5年度までは紙の広報誌「まど」を年2回発行していました。しかし、部員減少により紙面での発行が難しくなったため、令和6年度からはオンライン広報誌「OPENPTA！」へ移行。自宅でも作業できる体制にすることで、部員の負担を減らしながら発刊できるようにしました。

■主な活動内容

PTAや学校の行事を取材して、広報誌「OPENPTA！」を作成します。取材した内容をもとに、見やすく、楽しい広報誌づくりを心がけています。

■活動スタイル

取材以外の作業はすべてオンライン。学校に集まる必要はなく、スマホやパソコンからすき間時間で作業できます。部員から「出られる行事だけでOKなのが助かります(^^)」と好評です。

■使用ツール

「OPENPTA！」はオンラインツール「Canva」で作成しています。スマホでも使いやすく、パソコンが苦手な方でも大丈夫。子ども達も授業で使っているツールなので、親子で楽しみながら取り組めます。

■広報部の魅力

普段のやり取りは、LINE WORKSで行います。スキマ時間に返信してもらえばOKなので、時間の自由度が高いです。また、広報誌の作成の経験がなくても、全く問題ありません。CANVAのテンプレートを使って、すぐに作成できます！